

# NGO

## Kasdivif 2 Kostrad Buka Latihan Pratugas Satgas Satuan Organik Yonarmed 1 Kostrad TA. 2022

Wahyudi Arief - [MALANG.NGO.WEB.ID](http://MALANG.NGO.WEB.ID)

Jun 28, 2022 - 02:55



Malang - Kasdivif 2 Kostrad Brigjen TNI Mohammad Fadjar, MPICT., secara resmi membuka Latihan Pratugas Satgas Yonarmed 1/Roket/AY/2/2 Kostrad dalam rangka Operasi Satgas Satuan Organik di Maluku dan Maluku Utara TA. 2022 yang di selenggarakan di Mayonarmed 1/Roket/AY/2/2 Kostrad, Singosari, Malang, Jawa Timur, pada Senin pagi. (27/06).



Divisi Infanteri 2 Kostrad melalui Satgas Yonarmed 1/Roket/AY/2/2 Kostrad mendapat kepercayaan sekaligus kehormatan dari pimpinan TNI untuk melaksanakan tugas operasi Satgas Satuan Organik di wilayah Maluku dan Maluku Utara dalam rangka mendukung Tugas Pokok TNI.





Tujuan pelibatan Satgas Satuan Organik Yonarmed 1/Roket/AY/2/2 Kostrad adalah untuk memelihara kondusifitas wilayah, mencegah gesekan horizontal yang masih sangat rawan terjadi, membangun kedamaian dan rasa aman, serta membantu mengurai kesulitan yang dihadapi oleh masyarakat setempat.



Dalam amanat Pangdivif 2 Kostrad yang dibacakan Kasdivif 2 Kostrad, beliau menyampaikan, “dengan semangat dan disiplin prajurit yang tinggi serta kesungguhan dalam latihan pratugas, maka akan mampu menjawab tantangan tugas yang akan dihadapi di medan operasi Maluku dan Maluku Utara.





“Serap setiap materi latihan yang diberikan oleh penyelenggara dengan beberapa materi penting yang harus dikuasai oleh personel Satgas seperti Hukum, Teritorial, Intelijen, Tempur dan Komlek yang sangat berguna untuk mendukung tugas pokok,” tandas Kasdivif 2 Kostrad. Dipenghujung sambutannya juga disampaikan “latihan harus terselenggara dengan aman (zero accident), tertib dan lancar.



Setiap peserta latihan harus bersemangat, bertindak profesional, menguasai bidang tugasnya, dan mengikuti dinamika latihan dengan serius dan seksama. Pegang teguh tujuan latihan, yaitu untuk menguji kesiapan pasukan, membangun naluri teritorial, naluri intelijen, dan sense of crisis. sertakan Tuhan YME dalam

setiap langkah dan tindakan, pegang teguh dan implementasikan nilai-nilai dalam Sapta Marga, Sumpah Prajurit serta 8 Wajib TNI,” pungkas Kasdivif 2 Kostrad.(Pendiv2//Wahyudi//Santi//Putri)